

# Dueño de casa fue baleado frente a sus hijos en un turbazo

Forcejeó con los ladrones, quienes le dispararon en el pecho. Ayer estaba en riesgo vital. La banda intentó robar un auto botando el portón, pero no lo logró.

Matías Gatica Lindsay

**E**n riesgo vital se encontraba ayer un hombre de 70 años, quien fue baleado frente a sus hijos durante un turbazo registrado la noche del martes en un domicilio en Peñalolén, donde los delincuentes se llevaron algunas especies.

Cerca de las 23.00 horas, entre cuatro y seis asaltantes llegaron en un vehículo a una vivienda ubicada en avenida Altos del Parque, donde se encontraban el adulto mayor y sus dos hijos, de 14 y 16 años, a quienes los amenazaron con armas de fuego y destornilladores.

Ante la amenaza, el dueño de casa forcejeó con los asaltantes, uno de los cuales percutió un disparo en su contra, el que lo impactó a la altura del pecho. Tras ello los sujetos sustrajeron algunos artículos tecnológicos, los que cargarón en el vehículo de la familia, con el cual inten-



EL HOMBRE, DE 70 AÑOS, SE ENCONTRABA CON SUS HIJOS, DE 14 Y 16.

taron huir botando el portón de ingreso. Sin embargo, al no poder derribarlo escaparon sólo con especies menores en dirección desconocida.

Ante el ruido del disparo y las alarmas, los vecinos salieron a ver qué ocurría y socorrieron a la ví-

tima, quien fue trasladada a la Clínica Las Condes, donde ayer fue intervenida y se encontraba en riesgo vital.

El Ministerio Público ordenó las diligencias del caso al OS9 y al Labocar de Carabineros, que ayer revisaban las cámaras de segu-

## JOVENES ACRIBILLADOS

La Brigada de Homicidios de la PDI investiga el hallazgo del cuerpo de dos hombres, de 18 y 25 años, quienes fueron asesinados a balazos y encontrados al interior de un vehículo en Talca. No se registraron personas detenidas.

ridad y entrevistaban a testigos para dar con los ladrones.

Un vecino comentó a Chilevisión que "se sintió el disparo y el estruendo del vehículo. Miramos por la ventana y vimos que estaban asaltando y que salieron cuatro personas corriendo".

Otro residente del sector señaló que el afectado es "muy tranquilo, no tiene ningún problema. Estoy en shock con lo que está pasando". Agregó que han intentado robar otras dos viviendas del barrio y que los delincuentes eran todos menores de edad. \*